

23 jan 2004 -13:00

Appartient à Conseil des Ministres du 23 janvier 2004

## Opérations B-Fast en Iran et aux Philippines

Sur proposition de M. Louis Michel, Ministre des Affaires étrangères, le Conseil des Ministres a marqué son accord pour les opérations B-Fast en Iran et aux Philippines.

Sur proposition de M. Louis Michel, Ministre des Affaires étrangères, le Conseil des Ministres a marqué son accord pour les opérations B-Fast en Iran et aux Philippines.

Pour rappel : B-Fast, Belgian First Aid & Support Team est la structure d'intervention rapide chargée de l'organisation des secours d'urgence en cas de catastrophe à l'étranger. Le 26 décembre 2003, le gouvernement de Téhéran a décidé de lancer un appel à l'aide à la Communauté internationale pour la région entourant la ville de Bam, touchée par un tremblement de terre, provoquant la mort et la disparition de plus de 40.000 personnes. Le Conseil de coordination de B-Fast a envoyé une équipe médicale ainsi qu'un hôpital de campagne sur place. Il a acheté des tentes et des couvertures via la Croix-Rouge de Belgique. Le montant des opérations est estimé à 666.000 €, qui sera prélevé sur le budget B-Fast 2004. Le 21 décembre 2003, le gouvernement de Manille a décidé de faire appel à l'aide de la Communauté internationale pour la région de Leyte, touchée par des glissements de terrains, provoquant la mort de dizaines de personnes, des blessures ou des disparitions. Le Conseil de coordination de B-Fast a envoyé sur place des médicaments, de la nourriture, des matelas, des couvertures et des moustiquaires. Le montant des opérations est estimé à 33.000 €, qui sera prélevé sur le budget B-Fast 2004.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe